

## 緊急事態宣言発出による休校のお知らせ

受講生の皆さまへ

寒中お見舞い申し上げます。本年も宜しくお願い申し上げます。  
皆さま方には、昨年4月開講がコロナ感染拡大により順次の延期で9月より開講とさせて頂き4か月過ぎ、新年を迎えることになりました。  
この間、1年間の集大成でもある学習成果発表会準備の大事な時期に自粛による午前中のみ、短縮講座運営を余儀なくなり重ねてご心配とご迷惑をお掛けしております。

新年を迎えコロナ感染が収束に向かうどころか益々拡大し、首都圏においては緊急事態宣言が発出されましたが一向に効果あらわれる様子はありません。  
大阪府でも日々感染者が拡大し、特に重篤者数が増加し、医療現場はひっ迫しています。  
自衛隊による看護師の救援を要請しての対応となっています。

また、吉村知事からは首都圏同様に大阪府・京都府・兵庫県の3府県合同での異常事態宣言発出して頂くべく政府に申し入れをされておられます。

昨日の成人式も多くの地域で中止、もしくは延期されたようです。  
この度の緊急事態宣言は、飲食行動に対してターゲットとなっていますが、人の移動（府県をまたがる）・多数の人の集まり自粛（特に高齢者）に要請されています。

ONCCでは、教室の定員の半分厳守・三蜜に配慮し、感染予防に対応しての開講とさせて頂いていますが、今日まで一人の感染者も出すこと無く実施することが出来ましたことは、ひとえにCAさんを始め受講生の皆さま方の自制心のお陰と感謝申し上げます。

以上の事から1月13日には大阪府でも緊急事態宣言が発出されるとの予想の中、今後の対応を検討させて頂きました。

皆さま方には大変残念なご報告となりますが、1月18日から緊急事態宣言解除迄の間、休校とさせて頂きました。

一日でも早く収束し開校できることを念じて休校のご報告とさせて頂きます。

以上